



Die lebenden Wuzzlerfiguren hatten viel Spaß

HERMI HEDENIGG

5. Wuzzlerturnier für Herzkinder

Fünf Schülerinnen der HAK Mürzzuschlag veranstalteten im Rahmen ihres Maturaprojektes ein Riesenzuzzlerturnier im Sportzentrum Krieglach. 85 Kinder und junge Erwachsene machten als menschliche Spieler im aufblasbaren Tischfußballgerät mit. **Ines Moitzi,**

Schülerin der 4A, überreichte den Reinerlös, den die 150 Zuschauer gespendet hatten, an **Astrid B. Lang** vom Verein Herzkinder Österreich.

Zum Durchklicken.

Fotos von den
Veranstaltungen

www.kleinezeitung.at/BM

